

DEL PRI Y MC EN LA ALCALDÍA AZCAPOTZALCO

Candidaturas “a modo” para diputación local

ANA E. ROSETE
GRUPO CANTÓN

La diputación local del Distrito 3 en la Alcaldía Azcapotzalco es peleada por Alejandro Carbajal, de Morena, PT y PVEM; Citlali González, del PRI, PAN y PRD, y Luisa Fernanda Ledesma, por Movimiento Ciudadano. Sin embargo, 2 de estas candidaturas fueron “a modo”, ya que fueron ganadas por ser familiares de un político y no por su trabajo en esta demarcación.

En una entrevista con esta casa editorial, Alejandro Carbajal señaló que pese a que sus contrincantes conocen poco Azcapotzalco, se hicieron mercedoras a sus candidaturas porque su hermano y mamá, respectivamente, son piezas claves en el tricolor y el partido naranja.

Citlali, quien fue concejal en Azcapotzalco durante el gobierno de Vidal Llerenas, se hizo acreedora a la candidatura a una curul en el Congreso capitalino porque es hermana de Tonatiuh González, que funge como secretario del PRI en la CDMX y es amigo de Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, preso por el delito de trata de personas. En tanto, Luisa Fernanda es hija de Luisa Alpízar, que contiene por dicha demarcación por parte de MC.

A pregunta expresa por las mujeres, el morenista señaló: “yo las respeto a las dos; a Citlali, que es la hermana de Tonatiuh (González Case) y a la hija de Luisa (Alpízar), que se llama Luisa Fernanda”. No obstante, señaló que el día que los tres sostuvieron el Debate Chilango, la priísta no iba preparada, mientras que la emecista sólo se dedicó a leer sus discursos.

FAMILIA

· Citlali es hermana del priísta Tonatiuh González y Luisa Fernanda es hija de la abanderada del partido naranja a esa demarcación

